
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  
 

 通常例会での最後の会長挨拶となりま

した。「やっとここまで来たか」という

気持ちです。 

昨日の朝に大阪北部を中心に震度6弱の地

震が発生し、今現在の発表では4名の死者

が確認されたとの事でした。語弊がある

かもしれませんが、都市部でこれだけの

大きな地震に対して1日半経過した時点で

4名の死者で済んでいることは、日本の厳しい法規制や建築技術のお陰な

のかと思います。しかし、結果から見れば9歳の通学途中の女の子、小学

生の登下校を見守る８０歳の男性が、それぞれ別の場所でブロック塀の下

敷きになって亡くなったとの痛ましい事故が含まれていました。高槻市は

このブロック塀が違法建築物であったことを認め謝罪していましたが、事

前に適切に対処していれば防げた事故でした。限りなく死者をゼロに近づ

けられるよう日本全体で早急に取り組むべき問題です。 

ロータリーでも地震等の災害に備えるよう考えがあるみたいですが、正

直、国や行政でも対応しきれていない大きな問題にロータリーがどこまで

できるのか疑問があります。私見ですが国内のロータリーの地区どうしが

協定し有事の際には、必要な物資をその時に購入して被災地に届ける、こ

の普通の方法が現実的であると思います。お金を送って終わりではなく元

気な地区のロータリアンが被災地のロータリアンに物資を実際に届ける、

必要なら何度も往復する、そんな普通のやり方を互いに約束し合えたら物

資の備蓄も要らなくなるのかなと思います。 

本日は夜9時にワールドカップ、日本対コロンビア戦があります。4年前

にも対戦していますが、ぼろ負けを喫しました。その大きな差をどこまで

縮めてこられたのか見ものだと思います。日本時間では今晩の試合が一番

見やすい時間帯となっています。後の試合は真夜中に組まれていますの

で。皆で応援してください。 

この後に各理事から一年間の報告があります。前回の例会で各理事につ

いてはお話ししたのでお礼のみで締めさせていただきます。「理事の皆

様、1年間ありがとうございました。それを支えて頂いた皆様にも本当に

ありがとうございました」。 

会長挨拶 丹野寿明会長 

第40例会 2018年7月3日発行 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
担   当 会長・幹事 
 
 

斉   唱 君が代･奉仕の理想 

ご来客紹介 小宮 勇会長 

結婚誕生祝 親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 小宮 勇会長 

お客様挨拶 

幹 事 報 告 宮本和寿幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

例会テーマ 小宮年度第一例会 

 会長及び幹事所信表明 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 丹野寿明例会委員長 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第40例会 6月19日(火) 1805号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ 担当理事一年間の報告 
 
担 当 会長・幹事 

本日の例会 
第1807例会 7月3日(火) 

会   場 明治記念館 若竹の間 

例会テーマ 丹野年度最終例会  

次回例会案内 
第1808例会 7月10日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ 各担当理事所信 

担   当 会長・幹事 

例会案内 
第1806例会 6月24日(日) 
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◆クラブ管理運営委員会担当理事 奥津雅史 

 クラブ管理運営委員会、今

年度の総括を行います。 

親睦委員会は会員同士の友

情と信頼が深まる活動を心

掛けました。7月に納涼例会

に美味しいお蕎麦を食しに

行きました。11月には家族同

伴一泊例会として函館に行きました。12 月には忘年会、

1 月には大相撲初場所観戦とちゃんこ鍋の新年例会を

行い、3月には花見例会としてジョルダン君のご家族と

楽しいひと時を過ごさせて頂きました。6月の最終例会

は明治記念館で行います。その他、ご結婚祝いには胡蝶

蘭、誕生日祝いには季節の果物盛合せを贈呈させて頂

きました。クラブのゴルフ大会は年 4回に及びました。 

プログラム例会委員会では年40回の例会を準備から後

片づけまでほぼ滞りなく遂行出来たと思います。 

クラブ活性化・クラブ研修リーダー委員会では今年も

ＲＬＩの研修を受講しました。 

総括としまして様々なチャレンジで『新たな行動」を起

こし、会歴の浅い会員の積極的な登用で「変化をもたら

し」、開かれたクラブとして「新たな感動」を感じる事

が出来たように思います。今後も会員一人ひとりが活

き活きと活動出来るクラブ運営を心掛けたいと思いま

す。 

一年間有難う御座いました。 

  

◆会員増強委員会担当理事 阿津澤 清 

 最後の御礼の言葉です。増強にご協力ありがとうご

ざいました。 

次年度も同じ役職なので本年同様、頑張りたいと思い

ます。 

顔ぶれも、当クラブも新し

い会員が増え、若々しく今

までと違った雰囲気が出て

きております。また今年度

で退会者が2名出ています、

残念です。 

職業分類の穴埋めをして幅

広い人脈を構築していきたいと思います。 

今後ともご紹介の程よろしくお願いします。 

 

◆公共イメージ委員会担当理事 清水常三 

本年度委員会活動と致し

ましては、国際ロータリー

では「公共イメージと認知

度向上」と示されておりま

した。その目標に向かっ

て、委員会の活動といたし

まして、ロータリーの友に

2770地区の情報とか、ガバナー月信に掲載されてい

る、各クラブの活動等の情報を第一例会等において報

告をして参りました。 

今は亡き、青山いづみ会員の意思を引き継ぎ、奉仕プ

ロジェクト委員会の活動による、財団地区補助金事業

として、「養護施設いわつき」の子供たちに移動動物

園を開催致しました。 

その事業活動が「ロータリーの友２月号のロータリー

アットワーク」のページに掲載され、ガバナー月信に

は、「我がクラブ」「養護施設の子供たちに移動動物

園を提供」と言う、見だしに大きく掲載され、更に

「産経新聞」や「埼玉新聞」にも掲載され、全国の

ロータリークラブ或いは、県内各地域に、何をしてい

る団体なのかを知ってもらえたのかなぁ～と思いま

す。ロータリーの認知度向上の発信が出来たのではな

担当理事一年間の報告  

  
 

1. 第4グループ幹事の藤嶋さんより、「ポリオチャリティゴルフ大会」の

決算書と財団への寄付のクラブ別明細書が届

きました。 

2. 地区より「インターアクト年次大会」の案内

が届きました。  

3. 地区より「ローターアクト年次大会」の案内

が届きました。いずれも当クラブにはござい

ませんので、欠席で返事を出してあります。 

4. 次年度関係 

➀ 7/20 AM9:50～10:20  埼玉県知事 表敬訪問 

   AM10:30～11:00 さいたま市長 表敬訪問 

       小宮勇次年度会長  

幹事報告 山崎和雄幹事 

 

■ 萩原 秀咲会員 お誕生祝い 

■ 丹野 寿明会員   〃 

■ 中里  仁会員   〃 

■ 増渕  明会員   〃 

■ 飯淵 昭二会員 ご結婚記念 

 

７月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 



 

3 

 いかと思います。 

１年間皆様方のご協力に感謝し報告といたします。 

 

◆奉仕プロジェクト委員会担当理事 遠藤光治 

 奉仕プログラム委員会  

 地域社会奉仕・ブライダル委員会 

➀ 岩槻まつりで手をつなぐ育成会とのバザー用品の

販売と模擬店の売り上げ

を「手をつなぐ育成会に

チャリティーとて渡しま

す。 

 今年度は、バザー用品の

売 り 上 げ は、31,000 円 

模擬店の売り上げは、 

110,410円で合計141,410円をチャリティーさせて

頂きました。 

② 地区補助金を活用して「児童養護施設いわつき」

の皆さんに移動動物園ネバーランドから20種類の

動物を連れて来て頂き子供達に大変喜んで頂きま

した。 

③ ＲＩ会長メッセージのロータリアン一人1本の植樹

の事業を行う事業として御成街道に低公害の無花

粉の杉の木の苗木を植える事業を計画しましたが

地域の人たちに理解が、なされないまま実行でき

ませんでした。 

④ ポリオ撲滅に向けてペットボトルキャプの回収事

業を例年通り実行しました。 

⑤ 継続事業の再検討を行い次年度に引き継ぐように

しました。国際奉仕委員会では委員長が体調不良

の為活動が出来なかった。 

 職業奉仕委員会では慈恩寺小学校でバケツ1本稲苗

と例会にてDVD（職業奉仕理念の誕生と発展）の試

写会を行いました。 

 

◆青少年奉仕委員会担当理事 藤田恵子 

本年度、2770地区 第4グ

ループ合同でフランスより

交換留学生のタリータを受

け入れております。また、

岩槻高校より稲山竜也君を

フランスへ派遣しておりま

すので1年間これに伴った活

動をして参りました。 

受け入れ学生のタリータについての活動が主になり

ますが、8月11日に来日後、8月22日～9月7日にかけて

タリータを連れて関係５クラブに挨拶訪問して参りま

した。 

その他、合計８回にわたり交換学生オリエンテーショ

ンに参加しました。オリエンテーションでは毎回違う

テーマが与えられ留学生全員の発表が行われました。 

また、来日後、藤田、田中P、派遣学生宅稲山様、

水戸会員と現在大宮東RCの瀬田会員合計５件のホスト

ファミリーにお世話になりました。 

これから受け入れるホストファミリーの不安や疑問

を解消しつつ連係を図るために既にホストファミリー

を終えた方と青少年委員会及び関係者の方を対象に、

定期的に「交換学生関係者情報交換会」を開催いたし

ました。 

今回グループ合同での受け入れという事で、５月25

日に関係者の方にお集まり頂き報告会を開催し、これ

迄の活動報告と中間会計報告を致しました。 

6月17日には最終の交換学生オリエンテーションに

参加し、既に帰国した学生を除く全員の学生がパワー

ポイントを使いながら来日後一年間の思い出を発表し

ました。 

そこで、当クラブに感謝状とタリータに留学修了書の

授与がなされました。 

萩原副委員長をはじめ青少年交換委員の皆様には多

大なるご協力を頂き委員長としては未熟ながら何とか

無事に本年度の事業を終えようとしています。 

また、阿津澤直前会長には特に細やかなご支援を頂き

ました。この場をお借りして関係者の皆様にお礼申し

上げます。1年間ありがとうございました。 

 

◆ロータリー財団・米山委員会担当理事  

 橋本かほる 

 ロータリー財団部門委員

会の役割は、ロータリー財

団の活動を理解していただ

くことで、奉仕活動の資源

である寄付をロータリアン

の方々にお願いし、皆さん

がロータリー財団の補助金

を使って奉仕活動をする時に、それをご支援させて頂

く委員会です。 

 毎月一ドルあたりの円換算金額をお知らせし個別に

お願いする場合もございましたが、ほとんどが委員会

の集まりのときや、通常例会の空き時間に快くご寄付

いただきました。 心より感謝申し上げます。これも

昨年度12月2日の「児童擁護施設いわつき」での移動

動物園の開催によることも大きいかと思います。子ど

も達やボランティアの学生さんたち施設の先生方と

ロータリアンが同じ時間を共有してふれあい、大きな

成功のうちに終えることができました。  

 ポリオ・プラス寄付はもちろんのこと、米山奨学金

の寄付は立派な留学生のジョルダン君の存在が貢献
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 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

し、こちらも早期にご寄付いただきました。 

お蔭様で今年度も100パーセント以上を達成いたしま

した。加えて特別に高額なご寄付をいただいた方々が

複数いらっしゃいました。重ねて感謝申し上げます。 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 
 

 

丹野 寿明  奥津様、阿津澤様、清水様、遠藤様、藤

田様、橋本かほる様、一年間理事として

素晴らしい活躍を有難うございました。 

山崎 和雄  先日の事業継承税勉強会に大勢の参加有

難うございました。今日の役員・理事の

一年間の報告、宜しくお願いします。 

阿津澤 清  丹野年度、最後の定例会、会長・幹事ご

苦労様でした。 

萩原 秀咲  丹野年度の理事さん、1年間ご苦労様でした。 

宮本 和寿  本例会場最後の司会となりました。24日

の日曜日、最終例会になります。一年間

有難うございました。 

斎藤 公司  丹野年度、最終例会、重なる用事の為、

出席できません。残念です。 

清水 常三  公共イメージ担当理事として一年間皆様

には大変お世話になりました。感謝申し

上げます。 

菊池 和彦  丹野年度も残すところ2例会となりまし

た。本日は理事のご報告ですが1年間ご苦

労様でした。 

杉田 政男  通常例会の最後です。有難うございました。 

藤田 恵子  久し振りの例会です。お陰様で1年間の事

業が終わろうとしています。有難うござ

います。タリータの受け入れはもう1か月

ありますので、最後までご協力お願い致

します。 

遠藤 光治  気温の変化に注意しましょう。 

小宮  勇  丹野年度、あと2回となり本当にご苦労様

でした。 

末次 哲朗  クラブのゴルフコンペでは、大変お世話

になりました。 

橋本かほる  梅雨の晴れ間で今日は良い日ですね 

増渕  明  最終例会、楽しみにしております。 

飛田美佐子  今週の土曜日、タリータとお出かけします。 

加藤 哲男  担当理事の皆様、一年間お疲れ様でした。 

関口 裕美  梅雨の合間に見える太陽はほっとしま

す。丹野年度、お疲れ様でした。 

増渕  明  次年度管理運営合同委員会より残金です。 

加藤 和正   奥津 雅史   田中 徹夫 
関根 隆光   萩原 満久    
 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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ニコニコBOX金額報告  

6/19合計 ３７，０００円 

今年度累計 １，１９０，５０８円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

本日  
免除2名 

32 
(2) 

25 
(2) 5 3 93.33% 

5/24修正 

免除2名 
32 
(2) 

24 
(2) 6 5 96.66% 

出席報告  

去
る
六
月
十
七
日
、
地
区

の
青
少
年
交
換
最
後
の
オ

リ
エ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
に
て
、
パ

ワ
ー
ポ
イ
ン
ト
で
、
タ
リ
ー

タ
の
素
晴
ら
し
い
報
告
が
行

わ
れ
ま
し
た
。 

定
例
会
場
最
後
の
会
長
・

幹
事
・小
宮
ス
マ
イ
ル
報

告
・斎
藤
出
席
委
員
長
・関

根
会
計
の
皆
様
、
一
年
間

ご
苦
労
様
で
し
た
。 


